

VI. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dapat disimpulkan bahwa:

1. Proses kegiatan manajemen logistik di PT Surya Agrolika Reksa terdiri dari perencanaan (mengidentifikasi kebutuhan barang, penentuan jumlah dan waktu pemesanan, serta pemilihan pemasok yang sesuai), pengadaan (pembuatan pesanan pembelian, komunikasi dengan pemasok, pengaturan proses pengiriman barang, dan penerimaan barang yang dipesan tiba di gudang), pengelolaan (penataan dan penempatan barang-barang yang baru diterima ke tempat penyimpanan yang sesuai dalam gudang dengan menggunakan sistem LIFO (*Last In, First Out*) untuk memastikan rotasi stok yang tepat), penyimpanan (pengaturan, pengelolaan, dan pemeliharaan stok barang yang telah diterima di gudang agar tetap dalam kondisi yang baik dan siap untuk diproses atau didistribusikan lebih lanjut), pengendalian kualitas (proses pengawasan untuk memastikan bahwa barang-barang yang diterima sesuai dengan standar kualitas yang telah ditetapkan) dan pemantauan (proses pengawasan secara berkalah terhadap proses pengadaan dan kinerja pemasok untuk menilai efektivitas dan efisiensi dalam memenuhi kebutuhan gudang).
2. Permasalahan dan kendala yang terjadi pada manajemen logistik di PT Surya Agrolika Reksa meliputi keterbatasan data dan informasi yang akurat pada proses perencanaan, fluktuasi cuaca yang menyebabkan ketidakpastian dalam perencanaan, ketergantungan pada pemasok tunggal dan masalah infrastruktur dalam proses pengadaan, penumpukan barang di gudang dan ketidakcocokan persediaan akibat pencampuran dengan produk lain atau kehilangan barang dalam proses pengelolaan, pemeliharaan yang tidak selalu optimal dan kurangnya sistem pengaturan barang dalam proses penyimpanan, risiko kontaminasi yang dapat terjadi karena pencampuran dengan produk lain dalam proses pengendalian

kualitas, serta kurangnya aksesibilitas data secara real-time yang mempengaruhi pengambilan keputusan yang cepat dalam proses pemantauan.

B. Saran

Berdasarkan kendala-kendala yang diidentifikasi, saran dapat diberikan untuk meningkatkan manajemen logistik di perkebunan kelapa sawit PT. Surya Agrolika Reksa: Dapat Meperbaiki Akurasi Data dan Informasi, Memperbaiki Diversifikasi Pemasok, Memperbaiki Perbaiki Sistem Pengelolaan, Memperbaiki Peningkatan Infrastruktur, Memperbaiki Tingkatkan Pengawasan dan Keamanan

Dengan mengimplementasikan saran-saran di atas, diharapkan PT. Surya Agrolika Reksa dapat meningkatkan efisiensi dan efektivitas manajemen logistiknya, mengurangi kendala yang ada, dan menjaga kualitas persediaan barang yang dimiliki.